

Josefina Vidal dénonce les effets du blocus devant des élus canadiens



La Havane, 31 mai, (RHC).- Josefina Vidal, ambassadrice de Cuba au Canada, a souligné au cours d'une rencontre avec des élus membres du Groupe Canada Cuba, que le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays entrave, en raison de son caractère extra-territorial, le développement normal des échanges avec des pays tiers.

Elle a proposé à ces élus canadiens d'explorer la possibilité de voter au Parlement ou au moins dans une de ses chambres une motion contre le blocus.

De cette façon, «vous rejoindriez un grand nombre de parlements, d'institutions et de personnalités autour du monde qui ont condamné cette politique cruelle.» a-t-elle relevé d'après une note de l'ambassade de Cuba au Canada.

Au cours de la rencontre, organisée à l'invitation de Pierrette Ringuette, membre du Sénat et co-présidente du Groupe Canada Cuba, Josefina Vidal a tenu à rappeler que le Canada est le quatrième partenaire commercial de Cuba et le pays de provenance du plus grand nombre de touristes. Elle a également indiqué que de grandes perspectives s'ouvrent à l'augmentation des investissements canadiens dans des secteurs stratégiques pour l'économie cubaine dont les énergies renouvelables, l'agriculture et le tourisme.

Le sénateur Ghislain Maltais, conservateur du Sacré-Cœur, au Québec, a posé des questions sur les chances d'augmenter la participation du Canada aux plans de développement de Cuba et Mobina Jaffer, sénatrice d'origine ougandaise, du Parti libéral de la Colombie-Britannique, a remercié Cuba de sa coopération médicale avec l'Afrique.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163504-josefina-vidal-denonce-les-effets-du-blocus-devant-des-elus-canadiens>



Radio Habana Cuba